伊形为多



令和6年度学校だより7月号 7月31日発行 延岡市立伊形小学校 No9 文責:校長 甲 斐 憲 一

参観ありがとうございました

7月29日(月)に4年生が近くの井替川でカヌー・水生動物教室を行いました。これは市内の各学校が創造的な教育活動のプランを考え、市教委に提出し審査・予算化されたものです。予算をいただいたことでカヌーをレンタルすることができ、このような授業に取り組みました。

まずこの授業を実施した理由は、地域にある自然環境に興味・関心をもって、伊形を愛する気持ちを育てることやいろいろな体験学習を通じて様々なことを学んでほしいという思いから実施しました。数名の子どもたちは井替川で遊んだ経験があるようでしたが、ほとんどの子どもたちはないようでした。

カヌー班と水生動物探し班に分かれて、五ヶ瀬川 流域のネットワークや県土木事務所の職員の方々か ら丁寧な指導を受けて取り組みました。カヌーは難し そうでしたが、少しずつ慣れ上手になったり、水生動 物もたくさん見つけたりすることができました。また、 きれいな川を下り、川遊びもでき、いろいろな体験を 経験でき良い学びにつながったようです。

なお、ケーブルメディアwaiwaiの取材がありましたので、この様子は8月2日(金) 18:30から放送されます。 再放送も随時あるそうなので是非ご覧ください。

待ちに待った夏休み!

待ちに待った夏休み。他の地域ではすでに夏休みに入っていますが、8月1日から9月1日まで、1ヶ月間の夏休みが始まります。夏休みは長いようであっという間に終わりますので、はじめにしっかりと毎日の計画を立て、課題などをどんなふうにがんばっていくのか、いつまでに終わらせるのかなど、しっかりと具体的な目標をもって、過ごしていってほしいと思います。夏休みは、普段できないことができる貴重な時間です。体験的なことを子どもたちに多く経験させてほしいと思っています。

また、県PTA連合会が啓発している【子育で10か条】 というものがありますが、この子育で10か条は子どもたち が健全に育つために、とても大切な内容だと思います。是 非、この10か条を意識しながら、この夏休みを過ごしてほ しいと思います。

最後に一学期学校へのご支援ご協力ありがとうございました。親子の絆をさらに深める楽しい夏休みをお過ごしください。



【カヌーに挑戦する子どもたち】



【清流を楽しむ子どもたち】

